



Cubainformación / Euskadi-Cuba - Basauri, 14 de diciembre.- Este viernes, en la Casa de las Mujeres "Marienea" de Basauri (Bizkaia), la doctora Mariela Castro Espín, diputada cubana y directora del Centro Nacional de Educación Sexual (CENESEX), tomó parte en dos actividades para acercar a diferentes públicos del País Vasco el trabajo que se realiza en Cuba en torno a la diversidad sexual y de género.

### [30 años del Cenesex: Cuba vs Homofobia y Transfobia \(diversos materiales, especial 2018\)](#)

Por la mañana, fue un café-tertulia con representantes institucionales (Ayuntamiento de Basauri), técnicas de Igualdad en entidades vascas (del Centro de la Mujer de Lasarte-Oria y de la Casa de las Mujeres "Marienea" de Basauri), de centros educativos (IES Eskurtze), de partidos políticos (PNV, EH Bildu y Ezker Anitza-IU), así como de colectivos y ONGs (Mugen Gaietik, Gehitu y KCD) y dinamizado por Ana Sáenz.

Y por la tarde, participó en un "taller-encuentro sobre comunicación inclusiva", con colectivos LGBTi, feministas, ONGDs, de la emigración, de la solidaridad, así como periodistas y comunicadores-as, facilitado por Fernando Altamira, de Incyde. En este taller de comunicación tomaron parte representantes de organizaciones como Asociación Chrysallis, Bizigay, Paz con Dignidad, Euskadi-Cuba, Sierra Maestra, Seaska, Guztiok, Mujeres del Mundo "Babel", KCD,

Mugen Gaietetik y Gehitu.

En los días previos, la diputada realizó sendas charlas bajo el título "Cuba: diversidad sexual y de género", en la Facultad de Educación de la Universidad del País Vasco y en el Instituto "Miguel de Unamuno". Y fue entrevistada por medios vascos como Gara, Radio Euskadi, Euskal Telebista y Tantaka TV.

Mañana sábado 15, a las 12.00 h., Mariela Castro intervendrá en la mesa redonda, conducida por el periodista Ramón Bustamante, "Cuba: ¿hacia dónde?", en la II. edición de "Kuba Eguna", que Euskadi-Cuba organiza en la Plaza Arriaga de Bilbao.







